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BSKS-Ausschuss

07.07.2015, 19.00 Uhr, Cafeteria

Bericht der SchulleStuna

•	Ein Kiassenraum wurde mit Akustikplatten ausgestattet. Die Schülerinnen,
Schüler und Lehrer spüren deutlich die Verbesserung.

•	Das Ausschreibeverfahren für die Schulsozialarbeit läuft. Die Bewerbungen
wurden gesichtet. Im nächsten Schritt sind die geeigneten Bewerberinnen
einzuladen.

•	Für den Bereich der schulischen Assistenz ist aus Sicht der Schule die
Trägerschaft der Gemeinde zu bevorzugen, da dann die personelle Besetzung
mitgestaltet werden kann. Bei einer Besetzung aus dem Landespool besteht
kein Einfluss in Bezug auf einen geeigneten Bewerber.

•	Gelände Haus I: Nach den Erfahrungen aus dem Arbeitskreis deutet es sich
aus Sicht der Schule an, dass in nächster Zeit kein Neubau auf dem Gelände
entstehen wird. Die Grundschule Laboe hat bei der Bürgermeisterin Frau
Mordhorst ein Antrag gestellt: Die Schule bittet darum, dass bei einer
Umgestaltung des Geländes

o der Teich (einziges Biotop auf dem Schulgelände) erhalten bleibt
o der Grundschule mögliche Grünflächen während der Unterrichtszeiten

als Fläche zur Verfügung stehen
o Der Schulhausmeister eine Möglichkeit zur Lagerung der Gerätschaften

usw. erhält

•	Ausblick auf das kommende Schuljahr 2015/16:
o Laut Vorgabe aus dem Ministerium ist Philosophieunterricht an

Grundschulen verpflichtend. Im nächsten Jahr wird es erstmalig ein
Angebot für die Dritt- und Viertklässler geben,

o Die Zahl der abgehenden Kinder und die der einzuschulenden Kinder
halten sich die Waage


